

Clarín

El Día Cero de De Niro

Protagoniza una serie en la que encarna a un ex presidente que debe investigar un ciberatentado. **P. 50**



Zoe, la profesora virtual

Fue creada con IA por un argentino y un ecuatoriano, y es la primera de Latinoamérica. **P. 38**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXIX N° 28.467, **PRECIO: \$ 2.600,00** EN C.A.B.A. Y GBA - PRECIO EN C.A.B.A. Y GBA CON ZONAL: \$ 2.800 - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 500,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 58.

Jueves 27 de febrero de 2025

La Corte define si libera el camino de Lijo; fuerte reacción empresaria

Lo analizará hoy y resolverá el 6 de marzo. AmCham e IDEA criticaron el decreto.

Horacio Rosatti, Carlos Rosenkrantz y Ricardo Lorenzetti comenzarán a evaluar el pedido de licencia extraordinaria por un año que la Cámara Federal porteña le otorgó al juez Ariel Lijo para asumir en la Corte Suprema.

La resolución será anunciada el próximo jueves. Ayer se presentaron varios amparos en contra de las designaciones por decreto, tanto de Lijo como de García-Mansilla. La Cámara de Comercio de EE.UU. en Argentina

y el Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina alertaron sobre el riesgo para la seguridad jurídica que provocan los nombramientos por decreto y señalaron la importancia de la división de poderes. **P. 3**

Denuncian que los creadores de \$LIBRA están moviendo la plata que recaudaron

Una de las cuatro billeteras virtuales asociadas al equipo que creó la criptomoneda, que difundió el presidente Javier Milei, empezó a mover dinero a una wallet nueva por primera vez desde que estalló el escándalo. Es un total de US\$ 4,6 millones. El dato fue aportado en su cuenta de X por Fernando Molina, ingeniero especializado en Sistemas y uno de los usuarios que analizó la trazabilidad de la crypto. **P. 8**



Protesta ante la Municipalidad. La gente reclamó por la inseguridad.

AGENCIA LA PLATA

Autorizan la exportación de ganado en pie y la medida ya genera polémica

El Gobierno eliminó una prohibición que regia desde 1973. Ahora se puede exportar al animal vivo con destino a la faena. La decisión se tomó cuando las exportaciones de cortes de carne fueron récord en 2024, sólo superadas por las de 1924. Para los productores la medida genera competencia y mejores precios, aunque podrían trasladarse al consumidor. Para la industria es un retroceso, ya que se exporta sin agregar valor. **P. 18**

Golpe a Maduro: Trump cancela las licencias para exportar petróleo de Venezuela

La decisión del presidente afecta principalmente a la petrolera estadounidense Chevron, que opera desde Venezuela y envía a Estados Unidos 230.000 de los 856.000 barriles de crudo diarios producidos en el país caribeño. Trump tomó esta medida como queja porque el régimen chavista no aceleró la vuelta al país de criminales venezolanos detenidos en EE.UU. **P. 29**

La nena, de 7 años, murió por los golpes recibidos al ser arrastrada por el auto que dos delincuentes le acababan de robar a su mamá y del que Kim no al-

canzó a bajar. Mucha gente se movilizó ayer frente a la municipalidad platense en demanda de seguridad. Hubo pedradas, gritos y pedidos de renuncia del in-

tendente Alak y del gobernador Kicillof. El ladrón de 17 años había sido liberado por una fiscal el 1° de febrero luego de un intento de robo similar. **P. 34**

En plena crisis, Boca demora una resolución sobre el futuro del DT

"Tengo energía para seguir", declaró Gago, el DT de Boca, en medio de la crisis que dejó al equipo fuera de la Copa Libertadores. Pero su continuidad está cuestionada por Riquelme y el Consejo de Fútbol, que estuvo reunido hasta la madrugada, luego de la eliminación sufrida ante Alianza Li-

ma. Será clave el partido de mañana ante Central, por el campeonato local, y la reacción de la hinchada en la Bombonera. Sigue la sorpresa por la decisión de Marchesín -avalada por Gago- de ser reemplazado por Brey para los penales. Y varios jugadores están apuntados por esta caída. **P. 42**

El duro adiós de Yarden Bibas a su familia: "Perdón por no defenderlos"

—el mundo

El hombre despidió los restos de su esposa y sus dos hijos asesinados por Hamas; miles de personas acompañaron el cortejo fúnebre. **Página 6**



deportes

Boca es un polvorín y la permanencia de Gago es partido a partido

Noche larga, reuniones de día y el ánimo por el piso tras la eliminación de la Libertadores y la Sudamericana; el DT dirigirá mañana ante Central en la Bombonera.

LA NACION

JUEVES 27 DE FEBRERO DE 2025 | LANACION.COM.AR

Lijo consiguió que le dieran licencia y la Corte Suprema define si le toma juramento

DECRETOS. La Cámara le dio el visto bueno, pero el máximo tribunal prevé resolver en una semana si es legítimo que el actual juez federal asuma sin renunciar a su cargo actual

La Cámara Federal de Apelaciones en lo Criminal y Correccional de la Capital le dio ayer una licencia extraordinaria al juez Ariel Lijo para que asuma en la Corte Suprema, en comisión por un año, sin tener que renunciar a su juzgado federal.

La decisión la tomó el mismo día en que se publicó el decreto del presidente Javier Milei, que nombró a

Lijo y Manuel García-Mansilla para cubrir las vacantes en el máximo tribunal. Era una discusión clave para que la situación de ambos llegue a la Corte, que ahora debe definir si les toma juramento.

Hasta ahora, el máximo tribunal había transmitido que Lijo debía renunciar. Ayer, el mensaje fue diferente. Fuentes de la Corte Suprema

informaron que hoy, en su habitual reunión semanal, sus integrantes analizarán el futuro del juez Lijo, aunque indicaron que recién el próximo jueves "estarían en condiciones de definir todo".

En el medio tendrá lugar la Asamblea Legislativa, en la que el Gobierno quiere que Lijo y García-Mansilla ocupen un lugar entre los invitados de

la Justicia, como si ya fueran parte de la Corte Suprema.

Ayer llegaron a los tribunales los primeros planteos judiciales contra la designación de Lijo y García-Mansilla. **Página 8**

Macri no pudo lograr una posición unificada de Pro
Página 11

Alerta de empresarios por el impacto en la economía

El Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina (IDEA) y la Cámara de Comercio de EE.UU. en la Argentina (AmCham) alertaron sobre el impacto negativo en la economía de la designación por decreto de Ariel Lijo y Manuel García-Mansilla en la Corte.

Según IDEA, la decisión del presidente Javier Milei "debilita la calidad de nuestras instituciones y contradice los valores republicanos". La AmCham consideró que una medida así "representa un riesgo potencial para la seguridad jurídica y el equilibrio institucional". **Página 9**



Los manifestantes se concentraron en la Plaza Moreno, frente al palacio municipal de La Plata, adonde intentaron ingresar

IGNACIO AMICONI

"Motosierra": eliminan 695 cargos en ARCA

AJUSTE. Ya se fueron 3000 personas del organismo recaudador

El director de ARCA, Juan Pazo, y el director de la DGI, Andrés Vázquez, decidieron la eliminación de 695 cargos en la DGI equivalentes al 27% de la estructura de esa dependencia. Se calcula que habrá un "ahorro funcional" de \$87 millones por mes. El ajuste fue comunicado ayer por el vocero presidencial, Manuel Adorni, quien —en conferencia de prensa— mostró un video sobre el hallazgo de un gimnasio dentro del organismo recaudador que solo usaban los directivos. **Página 16**

Hartazgo social e incidentes por el asesinato de una niña de 7 años

LA PLATA. Fuerte reclamo en la capital bonaerense por el brutal homicidio

El asesinato de una niña de 7 años derivó en una masiva protesta en La Plata, con fuertes reclamos al gobernador Axel Kicillof, que se mantuvo en silencio, e incidentes frente al palacio municipal.

Se expuso así el hartazgo social frente a otro crimen aberrante. Kim Gómez fue arrastrada durante 15 cuerdas mientras colgaba del auto que dos menores, de 17 y 14 años, le habían robado a su madre. El homi-

cidio causó tanto estupor que el padre de uno de los ladrones fue quien entregó a su hijo a la Justicia. Ese adolescente había sido detenido el 1º del actual por robo, pero de inmediato fue liberado. **Página 26**



Kim Gómez

Feriado de Carnaval en la costa, pasado por agua

TURISMO. El mal tiempo podría marcar el fin de semana largo; las reservas legan al 60%. **Página 20**



Trump difundió un video realizado con Inteligencia Artificial en el que presenta Gaza como un destino turístico reconstruido, banalizando la destrucción y las muertes

El summun de una infamia

P/20/21



La designación por decreto de dos jueces de la Corte Suprema generó una catarata de críticas. Presentaciones de inconstitucionalidad ante la Justicia. Rechazo de organismos de Derechos Humanos. La discusión en el Senado P/4 a 7

Tembladeral por el decretazo

Escriben: **Luciana Bertoia, Sebastian Abrevaya y Melisa Molina**

Página 12

37 AÑOS

Buenos Aires
Jue 27 | 02 | 2025
Año 38 - N° 13.041
Precio de este ejemplar: \$2200
Recargo venta interior: \$400
En Uruguay: \$40



Reclame
Verano12
Reserva
Por
Ariel Idez



Milei no solo creó una comisión que depende de sí mismo para que investigue la estafa con \$LIBRA, también eligió para dirigirla a una funcionaria de su absoluta confianza. Se trata de María Zicavo, que ya cumplió otras tareas sensibles para el actual gobierno, como vaciar la Comisión Nacional de la Identidad para entorpecer la búsqueda de los chicos apropiados durante la dictadura P/2/3

MILEI INVESTIGA A MILEI



ECONOCHANTAS

El presidente Javier Milei posó ayer con un diploma en mano que le anticipaba la distinción de "Economista del año" que le entregará en agosto la Orden de Economistas de Brasil (OEB). Pocas horas después el Consejo Federal de Economía de Brasil hizo público el rechazo a elegir al libertario como destinatario de un premio y advirtió que la OEB es "un grupo minúsculo" sin ninguna representatividad. "El presidente argentino enfrenta un escándalo

de naturaleza económica en su propio país, siendo acusado en este momento de participar de una asociación ilícita que causó perjuicio a más de 40 mil personas. La denuncia surgió por divulgar en sus redes sociales, el 14 de febrero pasado, la criptomoneda \$Libra, que posteriormente se reveló un fraude del tipo *rig pull* (tirar de la alfombra)". En otras palabras, un grupo de econochantas que seleccionaron al econochanta para distinguir.

Nueva marcha de jubilados y la represión como única respuesta P/9

Gases y palos

36

Plata del Mar, por **Juan Ignacio Provéndola**

En la Legislatura porteña, el ministro de Seguridad, Waldo Wolf, respondió por la fuga de presos y apuntó contra su par nacional P/16

"La ministra (Bullrich) falta a la verdad"

Tuvo un superávit financiero de 3,9%.
La Ciudad de Buenos Aires copió el modelo nacional y recortó 8,6% el gasto en el año — P.5



Último trimestre
La producción de Vista creció un 51% — P.20

El Cronista

B U E N O S A I R E S . A R G E N T I N A

W W W . C R O N I S T A . C O M

JUEVES

27 DE FEBRERO DE 2025

PRECIO: \$ 1.500
Nº 34.826 REC.

• URUGUAY: \$ 40
• BRASIL: R\$ 8
• PARAGUAY: GS 9.500

Merval 2.275.036 ▼ -0,34% — Dow Jones 43.433 ▼ -0,43% — Dólar BNA 1081 ▲ +0,02% — Euro 1.05 ▼ -0,25% — Real 5,81 ▲ +1,27% — Riesgo país 749 ▲ +0,13%



FUERON NOMBRADOS POR DECRETO

El Gobierno apuesta a que Lijo y García-Mansilla juren antes del sábado como jueces de la Corte

La idea del presidente Javier Milei es que ambos letrados estén presentes en el inicio de la Asamblea Legislativa

El presidente Javier Milei nombró en comisión a Ariel Lijo y Manuel García-Mansilla como jueces de la Corte Suprema de Justicia de la Nación. El Gobierno lo hizo mediante un decreto simple ante la

falta de tratamiento en el Senado, donde no consiguió los votos para los pliegos de ninguno de los dos juristas. Según pudo saber El Cronista de fuentes inobjektivas, el Gobierno pone todas las fichas

a que se posibilite la última instancia para que ambos juristas puedan asumir como jueces supremos antes de su discurso ante la Asamblea Legislativa el próximo sábado. — P. 4, 5, 6 y 7

INVERSIONES ESPERAN EL ACUERDO CON EL FMI

El dólar se encamina a ser la mejor inversión del mes ante la caída de acciones y bonos

El mercado estima que el BCRA postergará cualquier baja de tasas

El dólar, en sus diferentes versiones, apunta para cerrar como la mejor inversión de febrero. Acumula alzas promedio de casi 3% en un mes caracterizado por el despegue del riesgo país, con una suba de 19%, y caída de las acciones del 10%. Las jugosas ganancias acumuladas en bonos y la Bolsa hacen que las pérdidas de febrero

generen alarmas, ante las fuertes ganancias que generaron en todo 2024. El tradicional plazo fijo mostró alzas de punta a punta de 2,4% y crece la sensación de que no habrá nuevas bajas de tasas en el corto plazo. La inflación del segundo mes del año apunta a estar por encima del 2% con suba de alimentos, especialmente de la carne. — P. 14



LA PROHIBICIÓN REGÍA DESDE 1973

Luego de más de 50 años la Argentina vuelve a permitir la exportación de ganado en pie

 — P. 11

SIGUE LA MOTOSIERRA

ARCA cierra 38 oficinas de atención y un gimnasio VIP en su sede central

 — P. 8

► ZOOM EDITORIAL

La lucha de poderes excede a lo político y agita en los inversores el temor por la inseguridad jurídica

Walter Brown
Jefe de Redacción
— p. 2 —

► OPINIÓN

Puntapié a las elecciones 2025: blindan la economía

Guillermo Laborda
Periodista y Economista
— p. 3 —

► ANÁLISIS

Tras el shock desregulador, hay un último cepo para las importaciones

Belén Ehuetché
Periodista
— p. 10 —

BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL

NEGOCIOS

SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN



Buenos Aires - Año XXVIII, N° 7168 - Precio: \$1.500 - Recargo envío al interior: \$100,00

Jueves 27 de febrero de 2025

www.baenegocios.com

El consumo masivo terminó el 2024 con una caída histórica

Las ventas en supermercados cedieron 11% real el año pasado; las de los mayoristas un 15% y las de los shoppings un 5,8%

Ventas a precios constantes

Serie desestacionalizada, base 2017=100



Fuente: INDEC

BAE Negocios

Las ventas en supermercados medidas por el Indec registraron una caída acumulada del 11% real. La baja del salario real de los trabajadores registrados, que sigue 5,2% real por debajo del mismo mes del 2023, sumada a la pérdida de más de 110.800 puestos de trabajo registrados, complicó la capacidad de compra de las familias

PÁG. 2

El riesgo país no cedió y la Bolsa tuvo otra jornada en baja

PÁG. 3

Licitación: buen rollover y el Tesoro ensanchó sus depósitos en el BCRA

PÁG. 3

PEA: un tercio de los desocupados y trabajadores busca empleo

Senado: la oposición amenaza con rechazar los pliegos para la Corte

En el Senado predominaron los repudios a la medida y la oposición, que abarca una buena parte de la Cámara, amenaza con rechazar los pliegos de los jueces. Para ello, basta con conseguir una mayoría simple, y de lograrlo podrían desestabilizar el funcionamiento del máximo tribunal en 2025.

PÁG. 12

El Gobierno hizo una nueva presentación en Nueva York por YPF

PÁG. 4

Exportación de carne sube 10% y permiten envíos de vacunos en pie para faena

PÁG. 6

Arrancan mañana los pagos en dólares con débito y QR

PÁG. 10

negocios

La actividad política de Musk perjudica a las acciones de Tesla

Las acciones de Tesla cayeron 9% en Nueva York, una reacción a ventas decepcionantes en Europa y a la incursión de Elon Musk en la política estadounidense e internacional.

PÁG. 11

mundo

Boric busca responsables por el apagón en Chile

Chile vivió el martes su peor apagón en 15 años, comparable solo con el ocurrido tras el terremoto de 2010. El corte de electricidad dejó a oscuras al 98% del país.

PÁG. 21



salud

La complejidad de la empatía y el perdón

Por Ignacio Brusco

PÁG. 17



Jueves 27 de Febrero de 2025

• Buenos Aires • AÑO 61 • N° 21.741 • \$1.200,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00

INFORME ESPECIAL Pág. 7

LOS ALQUILERES SUBEN 149% EN MARZO: INQUILINOS, EN ALERTA

Firme junto al pueblo

Crónica

Tras la dolorosa eliminación de la Libertadores, el técnico volvió a entrenar al plantel xeneize. Tensa reunión con Riquelme y el Consejo de Fútbol. Según encuesta de Crónica, la mayoría de los hinchas exige su salida. Cavani pidió disculpas por el insólito gol errado. Mañana, prueba de fuego ante Central en una Bombonera caliente **Págs. 2-3 AG**

GAGO CON LAS HORAS CONTADAS EN BOCA

PINTA FEO

RACING ENFRENTA A BOTAFOGO EN BRASIL EN BUSCA DE LA RECOPA



CONMOCIÓN POR LA NENA ASESINADA Pág. 15

EL DOLOR DEL PADRE DE KIM: "TENÍA LA HIJA PERFECTA"

ENTRE LÁGRIMAS, FAMILIARES, VECINOS Y AMIGOS LE DIERON EL ÚLTIMO ADIÓS A LA PEQUEÑA DE 7 AÑOS. LA POLICÍA DETUVO A DOS ADOLESCENTES, DE 14 Y 17 AÑOS, ACUSADOS DE ROBAR EL AUTO DE LA MADRE EN LA PLATA Y ARRASTRAR A LA NIÑA DURANTE 15 CUADRAS MIENTRAS ESCAPABAN. UNO DE ELLOS HABÍA SUSTRAI DO OTRO VEHÍCULO DÍAS ATRÁS Y LO LIBERARON. MULTITUDINARIA MARCHA EN RECLAMO DE JUSTICIA

APOSTADOR DE CORONEL SUÁREZ GANÓ \$1.549 MILLONES EN EL QUINI 6



EL PAÍS EN VILO

SIGUE EL MISTERIO: BUSCAN A LIAN EN UN RÍO CERCANO

A CINCO DÍAS DE LA DESAPARICIÓN, AMPLIARON EL PERÍMETRO Y LA FISCAL NO DESCARTA NINGUNA HIPÓTESIS

Pág. 13

FRANCISCO PRESENTÓ UNA "LIGERA MEJORÍA" Y NO PIENSA EN RENUNCIAR



YARDEN BIBAS

"LAMENTO NO HABER PODIDO PROTEGERLOS"

EN EL ÚLTIMO ADIÓS A SU MUJER Y SUS DOS HIJITOS ASESINADOS POR HAMAS, EL PADRE BRINDÓ UN TESTIMONIO CONMOVEDOR: "NO PUEDO BESARTE NI ABRAZARTE, ¡Y ME ESTÁ ROMPIENDO!"

Pág. 9

DICIEMBRE 2024

EL INDEC INFORMÓ UNA FUERTE CAÍDA DEL CONSUMO

LA BAJA INTERANUAL DE LAS VENTAS EN LOS SUPERMERCADOS FUE DEL 11%, MIENTRAS QUE EN LOS COMERCIOS MAYORISTAS LLEGÓ AL 15%

Pág. 8



2-0 A SPORTIVO BELGRANO EL ROJO SE COPÓ EN SAN NICOLÁS

CON ALGÚN SUSTO Y POLÉMICAS, INDEPENDIENTE VENCIO AL EQUIPO CORDOBÉS Y SIGUE EN LA COPA ARGENTINA. EN EL OTRO PARTIDO, VELEZ DERROTÓ 1-0 A MIDLAND

Pág. 7 **AG**

21741

HOY MAX 26° MIN 22°

Crónica

@cronica.com.ar

@cronicaweb

@cronica

@croniciario

@cronica

@croniciario

@cronica

@croniciario

JUEVES 27 **Diario POPULAR**



BATALLA JUDICIAL
FALLO A FAVOR DE ICARDI Y WANDA DEBERA ENTREGARLE A SUS HIJAS
→ VER 23

UN DETENIDO FRENTE AL CONGRESO
FORCEJEOS EN UNA NUEVA PROTESTA DE JUBILADOS
→ VER 5

EL PAPA FRANCISCO MUESTRA SINTOMAS DE LEVE RECUPERACION
→ VER 15

▶ TRÁS LA HISTORICA ELIMINACION ◀
GAGO SIGUE PERO SU CICLO YA NO PINTA NADA BIEN



El técnico recibió el guiño del Consejo de Fútbol para continuar como DT de Boca, pero en medio de la precariedad derivada de la catastrófica eliminación de la Libertadores, ¿será mañana ante Central, en la Bombonera, el partido que selle su salida? El arquero Marchesín en el ojo de la tormenta por su salida antes de la definición por penales. → SUP. DEP.

VARIOS JUGADORES MARCADOS POR EL PAPELON

MARCHA E INCIDENTES EN LA PLATA



Reclamo de justicia e indignación por el crimen de Kim



Dolor y conmoción tras el asesinato de la pequeña de 7 años a manos de dos adolescentes. La familia de la víctima está devastada y exige justicia. Reclamo de seguridad al intendente Alak. Piedrazos a la sede municipal platense. Se reaviva el debate sobre la edad de imputabilidad. → VER 16-17

55 CRIMENES POR ROBOS DE AUTOS



COPA ARGENTINA
Independiente obtuvo un lógico triunfo ante Sportivo Belgrano por 2-0 y pasó a 16avos del torneo. Tarzia y Mancuello (de penal) marcaron para el Diabolo. → SUP. DEP.

EL ROJO CUMPLIO Y AVANZA

VELEZ VOLVIO A FESTEJAR

FINAL DE LA RECOPA SUDAMERICANA



Racing va por una nueva estrella internacional
La Academia, que ganó 2-0 en Avellaneda, juega hoy en Río ante Botafogo. Hinchas argentinos fueron atacados a tiros. → SUP. DEP.

JUEVES 27.2.2025

\$1400 Recargo Interior \$400

diariooleok @diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar



FINAL DE LA RECOPA, FOGO ACADÉMICO

Racing juega a las 21.30 (ESPN) vs. Botafogo en Río con ventaja 2-0, tras otra copa internacional.

ole

COMPARTIMOS LA PASIÓN

COPA ARGENTINA MANCUELLO Y CORBATA

Independiente ganó y avanza: 2-0 a Sportivo Belgrano, con titulares y cada vez más afirmado en su buen juego.



1-0 A MIDLAND

VÉLEZ PASÓ PERO LO SUFRIÓ

BOCA

Gago tuvo un breve cruce con Riquelme e insiste en seguir: dirigirá al equipo ante Central. Se espera la reacción de la gente tras el "que se vayan todos".



PRESI, DT, JUGADORES Y LOS HINCHAS EN EL TEMPLO.

NOS VEMOS MAÑANA